

Recuperando el CAI Jorge Eliécer Gaitán

- [abril 28, 2025](#)
- 1:16 pm



Tras el daño causado por un artefacto explosivo la noche del viernes 25 de abril en el CAI del barrio Jorge Eliécer Gaitán, el equipo de la Unidad Administrativa de Bienes y Servicios, liderado por Noralba García, comenzó de inmediato los trabajos de restauración. Siguiendo la orden del alcalde Alejandro Eder, desde el sábado ya se realizaban intervenciones para recuperar este espacio clave para la seguridad del sector.

Según explicó García, la instrucción fue actuar sin demora para devolverle a la ciudadanía la tranquilidad. Gracias a la activación del seguro, el proceso de reparación inició con el respaldo necesario para atender los daños en cámaras de vigilancia, señalización, iluminación, mobiliario y puertas blindadas, entre otros elementos que fueron afectados.

Mientras tanto, equipos de la UAESP, el Dagma y la Secretaría de Infraestructura también trabajan en la poda de árboles, el arreglo de zonas verdes y la recuperación de andenes cercanos. Todo esto forma parte del compromiso de la administración municipal de mantener la seguridad y el bienestar en los barrios, actuando las 24 horas si es necesario. La recuperación del CAI en Jorge Eliécer Gaitán es una muestra clara de que, frente a las dificultades, Cali responde con rapidez y decisión para proteger a su gente.